



NOTA DE PRENSA N° 013-2012-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

90% de alumnos y docentes volvieron a las aulas para iniciar año escolar 2012 en Cajamarca

Por: Maritza Roncal Ramirez



"Inicio oficial se hizo en Huañimba- Cajabamba con representantes del Ministerio de Educación "

En la localidad de Huañimba, en la provincia de Cajabamba, se inició oficialmente el año escolar 2012 en la región Cajamarca, contando con la participación de representantes del Ministerio de Educación, confirmandose

que el 90% de alumnos se hicieron presentes en sus respectivos centros de estudios.

Hasta la Institución Educativa N° 821285, llegó el titular de la Dirección Regional de Cajamarca, Lic. César Flores Berríos acompañado de las representantes del Ministerio de Educación Graciela Sandoval y Lilian Hidalgo quienes verificaron en el lugar la situación de la infraestructura en la que inician el año escolar los niños y niñas de la localidad de Huañimba en la provincia de Cajabamba.

"Queremos felicitar al director de esta institución educativa por esta infraestructura adecuada para que los niños inician sus labores en ambientes seguros como podemos apreciar ahora. Se nota el trabajo de mantenimiento que se ha venido realizando, indicó Lilian Hidalgo, representante del Ministerio de Educación.

Con esta verificación, la denuncia difundida en un medio de comunicación nacional sobre la presunta infraestructura en ruinas en que se encontraría esta institución educativa quedó descartada.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACIÓN CAJAMARCA
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"



El director de la DRE Cajamarca, Lic. César Flores Berríos informó que a nivel regional el 90% de alumnos iniciaron hoy el año académico 2012. El 10% restante lo hará el próximo lunes 5 de marzo.

El principal motivo que impidió el inicio de clases en algunas provincias de la región se debe a las coordinaciones que viene realizando las UGELs para la habilitación de aulas afectadas por la temporada de lluvias.

Este año, son más de 400 mil alumnos que irán a las aulas en más de 5,200 instituciones educativas de la zona rural y urbana de nuestra región

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 01 de marzo del 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!